

## **Weltladen Erlabrunn**

Di. 10:00 - 12:00 Uhr & Do. 15:30 - 18:00 Uhr

**Würzburger Str. 36, ehem. Postraum des Schulgebäudes**

## **Spende des Weltladens gegen Genitalverstümmelung bei Mädchen**

Jeden Tag werden etwa 8.000 Mädchen Opfer einer Genitalverstümmelung. Viele Frauen überleben den Eingriff nicht.

Die Menschen in Somaliland berufen sich dafür auf religiöse Gründe. Beschnittene Frauen gelten in der Gesellschaft als wertvoller und können leichter verheiratet werden. Die Familien glauben, dass sie den Kindern eine gute Zukunft ermöglichen, gilt eine Ehe doch als Absicherung der Frau.

Der Weltladen hat dieses Jahr aus seinem Überschuss für ein Projekt der Kindernothilfe gegen Genitalverstümmelung gespendet.

## **Schutz für Mädchen in Somaliland**

Das Projekt der Kindernothilfe in Ostafrika setzt auf drei Säulen: Aufklären, Kinder stärken und Einkommen sichern.

Mit einem Partner vor Ort wird Aufklärungsarbeit bei Frauen, Männern, Schulkindern, Polizisten, Lehrkräften und Krankenhauspersonal geleistet, dass keine Religion dieser Welt Beschneidungen erfordert. Betroffene berichten über die Folgen des Eingriffs, die sie lebenslang in Form von Schmerzen und Krankheiten begleiten.

Kinder müssen wissen, welche Rechte sie haben. Hierzu werden sie in sogenannten Kinderrechte-Clubs umfassend geschult.

Damit Beschneiderinnen ihren Beruf aufgeben, brauchen sie alternative Einkommensquellen. In Tätigkeitsfeldern wie Schneiderin, Elektrikerin oder Bäuerin erhalten sie eine Ausbildung sowie Werkzeug und Arbeitsmittel, um diese Berufe auszuüben.

## **Spende in Höhe von 1.000 EUR**

Mit dem Überschuss aus dem Verkauf von fair gehandelten Waren konnte der Weltladen Erlabrunn im Februar 2025 den Betrag von 1.000 EUR für das wichtige Projekt der Kindernothilfe spenden. Dies haben die Kundinnen und Kunden des Weltladens mit ihren Einkäufen möglich gemacht.

Aus dem Dankschreiben der Kindernothilfe: Unser Dank geht an alle, die mit ihren kleinen und großen Beiträgen zu diesem erfreulichen und hilfreichen Ergebnis beigetragen haben. Wir finden Ihr Engagement großartig und keinesfalls selbstverständlich und sagen laut D A N K E!

*Mit Material der Kindernothilfe e.V. erstellt.*

## **Erlabrunn ist Fairtrade-Gemeinde**

**Weltladen Erlabrunn, Träger St. Elisabethen-Verein Erlabrunn e.V.**